La guardería 'Virgen del Camino' y su cambio radical

AURELIO MAROTO

La vieja guardería infantil 'Virgen del Camino' sigue donde estaba, su parcela es la misma y su aspecto exterior similar al de siempre. Pero cualquier parecido con sus vetustas instalaciones de hace apenas dos años es pura coincidencia.

La consejera de Educación, María Ángeles García, inauguró el pasado 11 de febrero la nueva Escuela Infantil 'Virgen del Camino', completamente remozada durante el curso anterior, lo que obligó a trasladar a los pequeños al colegio 'Federico Romero' de manera provisional.

Ahora, un total de 78 bebés y niños de hasta 3 años disfrutan de una guardería moderna, cómoda, luminosa y,



sobre todo, adaptada a las necesidades educativas y de apoyo doméstico que exigen los tiempos. La reconstrucción del edificio lo ha dotado con seis nuevas aulas y amplias zonas exteriores, con un espacio para psicomotricidad y área de descanso-sueño, además de comedor con cocina propia. Tres educadoras, cinco técnicos especialistas en Jardín de Infancia, personal administra-

La mejor inversión posible

Durante la inauguración, el alcalde, Diego García-Abadillo, resaltó el esfuerzo que se está haciendo en materia educativa, "la inversión en educación siempre es la mejor de todas, y más en tiempos de crisis". La consejera tildó esta reforma como "necesaria y muy bien hecha", y ponderó la apuesta de la Junta por la educación, "en los últimos diez años hemos construido 223 centros y hemos hecho 500 remodelaciones con una inversión de mil millones de euros".

tivo, de limpieza y comedor, y equipo directivo, completan el equipo de profesionales del centro.

Según datos oficiales, la reforma ha costado 868.000 euros. Junto a los 661.000 euros del nuevo aulario de El Humilladero y los 280.000 del aula polideportiva de El Santo, la inversión reciente en infraestructuras educativas supera los 1,8 millones de euros.

El Santo y El Humilladero, satisfechos con las nuevas mejoras

A. M.

Están contentos, aunque la espera haya sido larga. Los directores de los colegios El Santo y El Humilladero se declaran plenamente satisfechos por las nuevas infraestructuras inauguradas en sus respectivos centros educativos el pasado 11 de febrero. Pedro Ramón Ocaña y David Filoso admiten que han visto colmadas sus necesidades con un polideportivo cubierto y un aulario, respectivamente.

En declaraciones a GACETA, Pedro Ramón Ocaña declaró estar de enhorabuena por las obras de ampliación en el antiguo edificio de ladrillo de los denominados 25 años de paz, y por la apertura del nuevo polideportivo, "que nos hacía falta desde hace mucho tiempo y que gracias al empeño del alcalde por fin tenemos". El Santo era el único colegio de Primaria sin aula deportiva cubierta.

David Filoso también ve atendidas las necesidades de El Humilladero con las nuevas aulas, una para psicomotricidad, otra para tutoría, un almacén y dos aseos, incluido todo el equipamiento, "es la cul-



Nuevo aulario del CP 'El Humilladero'.